



大郷高校

NO. 73

令和4年
1月24日

コミュニティ通信

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！



令和3年度 MISATOで～WORKING住まいる～事業開催！！

11月19日（金）に2年生を対象に、MISATOで～WORKING住まいる～事業が美郷町商工会の御協力の下で行われました。この事業は、美郷町内の企業について学び、同時に美郷町の新たな魅力を発見し、働くことについての理解を深めることをねらいとして、企画されました。また、当日は美郷町内4社から社員の方々に御参加いただき、「働くって何だろう？」というテーマでパネルディスカッションを行いました。本校の生徒からの質問に、パネラーの皆様は丁寧に答えてくださいました。「働くこと」、さらには自分の進路を考える1つのきっかけになりました。



「働く」ということ
について生徒同士で
も話し合いました。



美郷町の小学生が福祉体験学習で来校しました！

11月26日（金）に仙南小学校の6年生48名が、12月10日（金）に千畑小学校の6年生49名が、福祉の仕事体験するため本校を訪れました。当日は、福祉科3年生の指導による車いす体験、ベッドメイキングなどを体験しました。この他に福祉全般の仕事について説明を聞き、特殊入浴介助を見学しました。



（特殊入浴介助の見学中です。）



（ベッドメイキングの実践中です。）



（いざ、実践です！！）



<体験学習者からの感想>

- 福祉や介護がどういうものか、くわしく学ぶことができました。ていねいに色々教えてくれた六郷高校生の皆様、どうもありがとうございました。
- 人を思う、気づかひの大切さについて学ぶことができました。
- 車いすやベッドメイキングの体験をすることができました。いつか家族のために、今日勉強したことをいかしたいと思います。